



お楽しみ発表会に向けて！

11月16日(木) ひまわり組

お楽しみ発表会の日が近づいてきました。子ども達は毎日太鼓やよさこい、劇遊び等、発表会に向けての活動を楽しんでいます。昨日、今日と総練習があり、他のクラスの友だちや先生達がお客さんになって見に来てくれました。かっこいい、かわいい衣装を着て、少し緊張している子もいましたが、発表の後、他のクラスの何人かの先生が「かっこよかったよ！」「〇〇くん、素敵やったわ～」と声を掛けてくれて、とても嬉しそうなお表情をしていました。終わった後には「緊張した～」「でも楽しかった！」と、という一人一人が満足した声が聞かれました。また、「ゆりさん、上手やったね！」と年下の子達の姿にも刺激をもらったようです。

『ともだちや』の劇遊びは何度も繰り返すうちに自分のセリフを覚え、堂々と大きな声で言える子が増えてきました。太鼓は“みんなで心を！つに！”を大切にしながら取り組んできたことで、音が揃うようになってきましたよ。また、よさこいも自信がつき、とっても嬉しそうなお表情で踊っています。今後、本番に向けて子ども達が更に期待を持って取り組めるよう、一人一人の姿を認めながら、楽しく活動を進めていきたいです。

★劇遊び『ともだちや』★



ドキドキ…！

大きな声で言えたよ！

★蓮代寺太鼓★

おーれーら、じんじのこーじゃ！



※総練習では衣装を着ましたが、本番のお楽しみにしたいので、ここには別日の写真を載せています！

★よさこい『どっこいしょ』★

いっぱい踊る前に準備体操中…！



かっこよく、鳴子を持って踊ります！

